

願いします。

羽賀一夫君 妙義コンペでベスグロ準優勝にドラコンを2コと水平を頂きました。これは前夜おとなしかったからです。斎藤さん、吉川さん次回はおとなしくしましょう。

村山誠一君 皆様より沢山の原稿をいただきました。遂次週報に掲載させていただきます。御礼に2口。

本間茂君 君 ゴルフ同好会1年間予定のコンペが2月4日をもって無事終了しました。2月10日PM6.30より表彰式です。皆さん参加して下さい。今後とも宣しく。

石川勝行君 ようやく2月になりました。早く春が来るようになると、待ちどおしい日々です。

今井克義君 7日、味方さんのすばらしい結婚式に出席させていただきました。ありがとうございました。北クラブのゴルフ遠征、本間幹事のおかげで楽しい2日間でした。特に樋口会長の喜こんでいらっしゃった顔が目にうかびます。

角田宏衛君 今回の遠征コンペ参加出来ませんで申訳ありませんでした。参加された人がうらやましいです。

斎藤正君 群馬の空は底ぬけに青かった。酒よし、芸よし、ゴルフよし。

白崎哲男君 ゴルフコンペ、初めて参加させていただきました。本間さん、ありがとうございました。

原茂之君 久し振りのゴルフ楽しかったです。

河井増雄君 2月4日ゴルフコンペで思いがけず優勝することが出来ました。これからも頑張ろうと思います。

味方義一君 2月7日娘がひとりふえました。皆さんよろしくお願ひ致します。旅行の無事を祈っております。

堀川正幸君 卓話を子守歌替りにどうぞお昼寝を!!

### 米山獎学:

味方義一君 せがれの結婚式に際しましては、たくさんの御祝儀ありがとうございました。よろこびと感謝の気持です。

米山忠俊君 妙義カントリークラブで北ロータリー遠征ゴルフ大変楽しく過ごしてきました。おまけにゴルフ競馬もあてました。その配当の一部と堀川君の卓話を記念してボックスに入れさせていただきます。

村山誠一君 米山委員長と同席しましたので。

今井克義君 同年代の堀川君の卓話楽しみです。

梨本清一君 味方さんの御長男めでたく結婚されておめでとうございます。私までお招きを戴き御礼まで。

河井増雄君 ゴルフコンペで馬も優勝しました。

吉川吉彦君 たび重なる行事で皆様に大変感謝申し上げます。第1は先般のコンペにて4位並びに馬券の当りで大穴、第2は2月5日の米山さんより立派に会社の倉庫を上棟させていただきました。ありがとうございました。

卓 話：「最近私が出会った本」 堀川正幸君



◇皆さんは神の存在を信じていますか？ ◇皆さんは天国や地獄や靈魂の存在を信じていますか？ ◇皆さんは自分自身が神の子であることを知っていますか？ ほとんどの日本人は神の存在を信じ、先祖の靈の存在を信じていると思います。私も子供の頃、中学生の頃だったでしょうか、こんな疑問を持った覚えがあります。 ◇人間は何故生まれてくるのだろうか？ ◇何をする為にこの世に生まれて来るのだろうか？ ◇人間は死んだ後どうなるのだろうか？ このような疑問について、ついこの間まで答を得られませんでした。答を得られないままに“解答を得ようと思うこと自体が無理なのではないか”と自分なりに納得したようなふりをしていた訳であります。そして最近まで全く不信心がありました。ほんの時たま、気の向いた時だけ神仏に手を合わせるという、まことに気まぐれな態度でした。だからと言って特別神仏をないがしろにする事もありませんが、まあ心の内に敬う気持があれば良いのではないか……という程度でした。ところがです。皆さんもお気付きの事だと思いますが、此頃はテレビや映画でもちょくちょく宗教的なものをやるんですね。空海、最澄、心の時代、仏像や仏教芸術等々ですが……。このような番組を見たり、色々な人の話を聞いたりして、不信心な私も少し宗教に興味を持ちました。時々本を買って読んだり、他人の話を聞いたりして勉強した結果、ほんの少しだけ解答を得られたような気がしました。実はこのような問に対する答えというのは、宗教の教えの中にはとうに説かれてあったのです。不勉強な私が知らなかっただけなのです。もちろんその道に入って勉強したわけでもない私には、聖書や仏教の經典が読めるはずもありませんし、又理解出来るわけがありません。現代の言語で書かれた宗教書しか読めないわけであります。しかし、それらの宗教書から得た知識や、私が今までに習った歴史や宗教家に関する伝記、その他を合わせて考えてみると、1つの疑問に達しました。それは、世界中に今残っているすぐれた宗教は全て根本に於てつながっているのではないか？ という認識です。時代や民族性に合わせた説き方をしている為に一見違った教えのように見えたり、それを伝える者達が誤っていたために、まちがった方向へ行ってしまった場合も沢山あるが、基は皆一緒であり、それはこの宇宙を作られた唯一絶対の神より出ている教えだったのでないだろうか？ という疑問であります。

皆さんご存知の通り、人類の歴史の中には、時々後世に永く伝えられるような、偉大な宗教家や思想家が生まれています。モーゼ、シャカ、キリスト、孔子、その他です。このように人類の過去